

Fecha: 13-08-2024
Medio: Las Últimas Noticias
Supl.: Las Últimas Noticias
Tipo: Noticia general

Título: "Los chilenos en Argentina están jugando a un buen nivel"

 Pág.: 17
 Tiraje:
 91.144

 Cm2: 739,3
 Lectoría:
 224.906

 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Rodrigo Echeverría lidera la armada chilena en Argentina.



Isabella Ruggeri tiene 20 años y le dedica su vida al fútbol.

SAMUEL FERREIRO

elipe Loyola (23) tuvo un auspicioso debut con Independiente en la liga argentina este domingo. El ex jugador de Huachipato apareció como titular en el mediocampo del conjunto trasandino, en la victoria por 2-0 como visitante ante Estudiantes de La Plata.

Los fanáticos del Rojo lo llenaron de elogios en redes sociales tras su fantástica actuación. El lusuario de X@ambrosil\_, por ejemplo, escribió: "Felipe Loyola fútbol total. Para los que saben de este deporte". Otro como @panquimolina fue incluso más osado y lo comparó con un astro uruguayo de Real Madrid. "Hay que ser mesurados, pero no sé si trajimos a Loyola o a Federico Valverde", publicó.

Su excelente debut también fue notado por Isabella Ruggeri (20), una estudiante argentina de Realización Audiovisual que dedica el resto de su tiempo libre a trabajar como scout de fútbol. El último video de su canal de YouTube (@isabellaruggeri912), que también fue publicado en X (@ isaruggeri\_), está dedicado en exclusiva a repasar las intervenciones del chileno.

"Para ser su primer partido, Loyola está muy bien, ilusiona bastante. Fue el mejor del partido. Creo que el entrenador lo va a usar más de mediocampista que de lateral porque el plantel está corto en la zona media y Loyola tiene ese perfil asociativo. Demostró que puede dar juego, combinar, romper al espacio, tirar centros o acercarse a la zona de definición. Y defensivamente es un jugador intenso, que recupera pelotas cortando pases o anticipando", dice la analista.

Isabella, quien aclara no tener ningún parentesco con el ex seleccionado argentino Óscar Ruggeri, también tiene bien fijado al resto de los chilenos jugando al otro lado de la cordillera. "Creo que Rodrigo Echeverría y Williams Alarcón componen uno de los mejores mediocampos del fútbol argentino en Huracán. Echeverría en un jugador de Selección y ha mejorado mucho defensivamente, cortando



Isabella Ruggeri, scout y analista, explica el boom de compatriotas en la liga trasandina.

## "Los chilenos en Argentina están jugando a un buen nivel"

El debut de Felipe Loyola en Independiente cosechó más elogios para la diáspora nacional al otro lado de la cordillera. "Fue el mejor del partido", dice Isabella.

pases, cubriendo el ancho del campo y presionando. Con pelota te puede organizar en corto y este año está rompiendo mucho más hacia el área rival, como se ha visto en sus goles",

## ¿Qué me dice de Williams Alarcón, Isabella?

"Alarcón es un jugador de un pase diferencial para el fútbol argentino, es de los mejores filtradores del torneo. Y tiene una pegada tremenda, creo que se puede meter en la Selección. Bruno Barticciotto tuvo una adaptación compleja, pero ya está volando. Le da mucho a Talleres con su movilidad, de afuera hacia adentro,

y asociándose en zonas intermedias. Además, es muy sacrificado defensivamente, presiona.

## ¿Los chilenos están en su mejor momento en Argentina?

"Creo que los chilenos que están acá están jugando a un buen nivel. De hecho, la búsqueda de jugadores de la liga chilena ha crecido en el último tiempo. Me habría gustado que Matías Marín tuviese más chances en Belgrano. Tuvo un inicio muy bueno, pero fue perdiendo su lugar. César Pérez llegó hace poco a Defensa y Justicia, mientras que Javier Altamirano estaba en un momento fantástico antes de su accidente".



## "Marcelo Morales y Gonzalo Tapia pueden dar el salto"

Isabella Ruggeri explica que aprovecha cada segundo libre para mirar diferentes partidos, incluyendo los de Universidad de Chile. "No he seguido toda la liga chilena, pero el año pasado vi todas las fechas de la U, donde aproveché también de ver varios rivales. Y también me toca seguir las series juveniles. Creo que chicos como Marcelo Morales (Universidad de Chile), Maximiliano Gutiérrez (Huachipato) o Gonzalo Tapia (Universidad Católica) pueden dar el salto. Son perfiles que lo pueden lograr y no sólo viniendo a Argentina, sino que dar el salto en general".